

# *Cancillería cubana presenta una nota de protesta al Gobierno estadounidense por declaraciones ofensivas*

---



La Habana, 26 mar (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba envió una nota de protesta al Gobierno de Estados Unidos con motivo de las recientes declaraciones emitidas por el Departamento de Estado contra la colaboración médica internacional de la isla.

El texto considera las mismas particularmente ofensivas, lo que resulta una continuada y exacerbada campaña de descrédito y mentira contra la cooperación médica internacional que brinda Cuba.

Destaca el llamado de la comunidad internacional, desde las Naciones Unidas a la unidad y cooperación, el fin de las guerras y conflictos, así como el cese y la suspensión de los injustos bloqueos y las medidas coercitivas unilaterales.

La víspera, el Canciller cubano a través de su cuenta en la red social Twitter @BrunoRguezP, catalogó de acto inhumano y de irrespeto los Mensajes del Departamento de Estado contra la cooperación internacional cubana. (redacción web)

[\(Texto íntegro\)](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217890-cancilleria-cubana-presenta-una-nota-de-protesta-al-gobierno-estadounidense-por-declaraciones-ofensivas>



**Radio Habana Cuba**